

La Région Nouvelle-Aquitaine transporte chaque jour 215 000 élèves à bord de 4 000 cars scolaires. Tous les moyens sont mis en œuvre pour assurer un service public de qualité en assurant notamment des dessertes de proximité, des véhicules récents et confortables et un respect absolu des normes de sécurité.

Il est primordial en effet que les élèves puissent se rendre à leur établissement scolaire en toute sécurité. À cet effet, la Région Nouvelle-Aquitaine organise chaque année, en partenariat avec les associations locales, ANATEEP et Prévention Routière, des actions de sensibilisation auprès des collégiens. Ces sessions « Sécuribus », composées d'ateliers théoriques et de démonstrations concrètes, sont essentielles pour que les élèves puissent comprendre l'importance des consignes à bord des autocars et aux abords des points d'arrêts. Ils y apprendront les règles et comportements à adopter pour voyager en toute sécurité et pour faire face aux éventuelles situations d'accident ou d'accident.

Et pour aller plus loin, la Région Nouvelle-Aquitaine mène plusieurs expérimentations : accompagnement systématique des élèves de maternelle par des adultes sur les circuits scolaires régionaux ; équipement des cars avec brise-glaces et coupe-ceintures...

Parce que votre sécurité est notre priorité.

**Alain Roussel**

Président du Conseil régional  
Nouvelle-Aquitaine

## Le saviez-vous ?

Un automobiliste qui roule avec ses feux de croisement aperçoit une personne à :

- 20 mètres avec des vêtements sombres
- 50 mètres avec des habits clairs
- Jusqu'à 150 mètres avec un équipement réfléchissant.

Avec un objet rétro-réfléchissant ou un gilet de sécurité, vous serez visible de nuit par les automobilistes, à plus de 150 mètres.



Consultez l'intégralité du règlement intérieur des transports scolaires sur

[transports.nouvelle-aquitaine.fr](https://transports.nouvelle-aquitaine.fr)



## Sécuribus

Dans nos cars,  
la bonne conduite,  
c'est l'affaire de tous.